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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

DE VISUAL NOVO
O presidente do legislativo apareceu com

um novo visual que impactou de imediato os
demais pares. Seria porque ele se colocou a
disposição do partido para uma possível pré-
candidatura a prefeito nas eleições 2024. No
final da sessão um vereador teria dito " João
'Gru' meu presidente malvado favorito"... João "Gru" meu presidente malvado favoritoJoão "Gru" meu presidente malvado favoritoJoão "Gru" meu presidente malvado favoritoJoão "Gru" meu presidente malvado favoritoJoão "Gru" meu presidente malvado favorito

Em uma decisão do Poder
Judiciário, da 1ª Vara do Traba-
lho de Foz do Iguaçu, processo nº
0000462-83.2023.5.09.0095,
proferido no dia 02/05/2023, a
Juíza Titular Tatiane Raquel
Bastos Buqueira, proferiu
medida liminar em caráter de
urgência para suspender a
posse de Diretoria do SIS-
MUFI programado para o
dia 11/05/2023.

Na sentença a juíza enten-
deu que "Entendo que as pro-
vas dos autos são suficientes
para determinar a suspensão
da posse da nova Diretoria do
Sindicato, uma vez que foi
reconhecida pelo Sindicato
réu a violação ao Estatuto em
no mínimo dois pontos: a au-
sência de previsão do tercei-
ro turno no edital e a ausên-
cia de representantes da cha-
pa 2 na apuração dos votos.

Destaco que apenas essas
duas violações são suficientes
para determinar a suspensão
das eleições, pois, a ocorrên-
cia ou não de prejuízo não
retira a obrigatoriedade de
respeito ao Estatuto e porque
a ausência de representantes

Os artigos assinados são de inteira  responsabilidade de
seus autores e não representam a opinião do jornal

É uma publicação da Tribuna - MEI
CNPJ 37.189.127/0001-00

Telefone (45) 3029-4999 - Foz do Iguaçu / PR
jtribunapopular@bol.com.br

Jornalismo sem censura

REDAÇÃO

Diretor:  Enrique Alliana

Claudete Desbezel

Jornalista Responsável:
Enrique Alliana - MTB: 0010793/PR

COMERCIAL

Impressão: Grafinorte Gráfica

Esse foi o presente dado pelo Poder Judiciário, um dia após o dia do
trabalhador. Agora Aldevir Hank vai ter que voltar a trabalhar

Presidente do SISMUFI é
demitido pela Justiça do Trabalho
Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

da chapa 2 no momento da
apuração é incontroversa,
sendo que a alegada má-fé
deve ser comprovada.

Assim, defiro a medida li-
minar em caráter de urgência
para suspender a posse de
Diretoria no dia 11/05/2023".

Aldevir Hank, diretor do Aldevir Hank, diretor do Aldevir Hank, diretor do Aldevir Hank, diretor do Aldevir Hank, diretor do SISMUFISISMUFISISMUFISISMUFISISMUFI
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POLÍTICA

Vereadora Yasmin foge de
votação e abandona a causa
dos servidores na Previdência

CAIU A MASCARA

Um dia ou outro a mascara cai e os políticos são desmascarados. Para a vereadora
Yasmin Hachem a mascara caiu antes mesmo de completar o seu 1º mandato eletivo

A máscara caiu! Tentando
acender uma vela para Deus e
outra para o Diabo, a verea-
dora Yasmin Hachem (MDB)
acabou toda sapecada. Se
queimou! Ela sempre vinha
tentando se equilibrar quando
o prefeito Chico Brasileiro, a
quem ela entregou totalmente

proletariados. Os sindicatos a
veneravam, achando que ela
seria uma sucessora das cau-
sas defendidas pela própria
mãe, mas como na política as
coisas mudam muito rápido,
antes mesmo de terminar seu
1º mandato eletivo, caiu a
mascara e os servidores ficam
com a "brocha" na mão. Fo-
ram abandonados?

Na sessão da última terça-
feira, 2 de maio, caiu a más-
cara da vereadora Yasmin
quando entrou em votação o
veto do prefeito Chico aos
vários dispositivos que ameni-
zariam os impactos aos servi-
dores no fatídico projeto de
Reforma da Previdência. Se-

gundo a assessoria, a verea-
dora passou mal e teve que se
ausentar do plenário justamen-
te no momento da votação.

O veto foi mantido, geran-
do perdas irreparáveis para o
aposentadoria dos mais de 6
mil servidores municipais. Os
já aposentados ou pensionis-
tas, que somam quase 3 mil,
também vão sofrer os impac-
tos da nova lei. Enquanto a
votação acontecia, Yasmin
estava ausente e conforme a
assessoria informou, ela esta-
ria passando mal.

Entretanto, Yasmin foi fla-
grada postando vídeo e foto
nas redes sociais exatamente
no momento da votação. Em

uma das postagens, ela apa-
rece bela e formosa, anunci-
ando. "Começando mais um
mês, bora conferir algumas
propostas do mandato que
rolaram em abril?". Logo em
seguida ao encerramento da
votação que consolidou a co-
vardia promovida pelo Se-
cretario de Administração Nil-
ton Bobato para cima dos ser-
vidores, a vereadora Yasmin
reapareceu no plenário.

Os jornalistas presentes
no plenário ficaram abisma-
dos com a rápida recupera-
ção da vereadora, como se o
encerramento da votação fos-
se a cura para o mal estar de
Yasmin Hachem.

sua autonomia do mandato,
aparecia com projetos impo-
pulares. Por vezes, Yasmin se
ausentou em momentos de vo-
tação, ou seja, fugindo da res-
ponsabilidade de vereadora.

Durante todo o percurso
a vereadora Yasmin Hachem
ficou ao lado dos servidores,
dava até indicativo que ela
fazia parte dos movimentos
em pró dos servidores e dos

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução
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POLÍTICA

Tio e sobrinho comandam as duas
principais secretarias da prefeitura

A GRANDE FAMÍLIA

César Furlan "emplaca" o próprio sobrinho no comando da Secretaria do
Planejamento de Foz do Iguaçu; "tutte buona gente, tutti in famiglia"
Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

O todo poderoso secretá-
rio de obras da Prefeitura de
Foz do Iguaçu, Cezar Furlan,
conseguiu tirar a "pedra" que
vivia lhe perturbando dentro
do sapato.  Agora ele manda
e desmanda nos projetos e
obras da prefeitura.

Cesar Furlan é um "dinos-
sauro" na Secretaria de Obras.
Entra prefeito, sai prefeito e o
"Seu Furlan" tá lá na secretaria
dando cartas e jogando de mão.

Durante o tempo do ex-

prefeito Paulo Mac Donald ele
foi diretor, entrou o Reni e ele
continuou apitando da mesma
forma. Agora, na gestão Chi-
co Brasileiro ele foi alçado ao
cargo de secretário.

Furlan entende de obras,
principalmente obras públicas,
porque na iniciativa privada
nunca chegou perto. Todavia,
ele tinha uma pedra em seu
sapato: a Secretaria de Plane-
jamento que insistia em deter-
minar o que deveria aconte-
cer. Cada secretário que pas-
sava por ali, era uma cruz para
Cesar Furlan.

O último secretário de Pla-
nejamento, Leandro Costa, até
que aguentou bastante os "mals
bofes" de Cesar Furlan, que
quando dorme com a bunda
descoberta acorda de mal hu-
mor e é um Deus nos acuda.
Ninguém aguenta ficar perto
dele, pois ele chama todo mun-
do de "santo".

Leandro Costa deixou o
cargo. Deus lá sabe os verda-
deiros motivos. César Furlan
esfregou as mãos e pensou
consigo mesmo: " Basta, che-
gou a minha vez de mandar em
tudo". Depois de muitas arti-

Cesar Furlan conseguiu emplacarCesar Furlan conseguiu emplacarCesar Furlan conseguiu emplacarCesar Furlan conseguiu emplacarCesar Furlan conseguiu emplacar
seu sobrinhoseu sobrinhoseu sobrinhoseu sobrinhoseu sobrinho

Andrey Bachixta é sobrinho na esposaAndrey Bachixta é sobrinho na esposaAndrey Bachixta é sobrinho na esposaAndrey Bachixta é sobrinho na esposaAndrey Bachixta é sobrinho na esposa
do Cesar Furlan e será o novodo Cesar Furlan e será o novodo Cesar Furlan e será o novodo Cesar Furlan e será o novodo Cesar Furlan e será o novo
Secretário do PlanejamentoSecretário do PlanejamentoSecretário do PlanejamentoSecretário do PlanejamentoSecretário do Planejamento

Nomeação do sobrinho foi publicada noNomeação do sobrinho foi publicada noNomeação do sobrinho foi publicada noNomeação do sobrinho foi publicada noNomeação do sobrinho foi publicada no
diário oficial extraordináriodiário oficial extraordináriodiário oficial extraordináriodiário oficial extraordináriodiário oficial extraordinário

O que diz a Prefeitura sobre a saída de Leandro Costa
e a entrada de Andrey Bachixta

De acordo com a prefeitu-
ra Leandro Costa deixou o
cargo para se dedicar aos ne-
gócios particulares junto ao
seu escritório de projetos.

"Foram dois anos de muito
aprendizado, de muitas reali-
zações e desafios. Agradeço
ao prefeito Chico Brasileiro
pela oportunidade de contri-

buir com o serviço público de
Foz do Iguaçu, mas o momen-
to exige minha maior dedica-
ção aos negócios", expressou
Leandro Costa ao se despe-
dir do cargo.

"Vamos dar sequência aos
importantes trabalhos que es-
tão em andamento, encabeça-
dos até agora pelo Leandro,

como a revisão do plano dire-
tor do município e do Código
de Obras, continuidade das
obras estruturantes, como as de
drenagem e mobilidade urbana,
além de um esforço pela des-
burocratização da emissão de
alvará de construção e libera-
ção de novos empreendimen-
tos", destacou Andrey Bachixta

Dias, o sobrinho preferido.

Currículo
Andrey Bachixta Dias é

iguaçuense, empresário, casa-
do e pai de dois filhos. Pos-
sui graduação e especializa-
ção em engenharia civil.
Atuou como engenheiro civil
em empresas privadas, reali-

zando diversas obras públicas
e privadas nos estados do
Paraná e Santa Catarina.

Há três anos, está à frente
da Diretoria de Gestão de
Projetos da Secretaria Mu-
nicipal de Planejamento, sen-
do responsável pelo planeja-
mento das obras públicas do
município.

culações, marchas e contra-
marchas ele conseguiu empla-
car o seu sobrinho, Andrey
Bachixta como titular da Se-
cretaria de Planejamento.

O jovem engenheiro pode
ou não ter lá suas qualificações,
mas é o sobrinho preferido do
secretário e um "boa pinta",
cobiçado por muitas beldades
que suspiram ao ver seu perfil.

Agora, tutti in famiglia, Ce-

sar Furlan pode continuar chu-
tando, correndo para área e
cabecear para fazer o gol.

Nomeação
Andrey Bachixta (sobrinho

na esposa do Cesar Furlan) foi
nomeado Secretário Municipal
de Planejamento e Captação de
Recursos em data de 28 de abril
de 2023, conforme Diário Ofi-
cial extraordinário de Nº 4.665.
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O setor político de Foz do Igua-
çu segue bastante agitado neste ano
que antecede às eleições de 2024.
As movimentações foram acelera-

Foz do Iguaçu tem 24
pré-candidatos a prefeito
Visando um possível segundo turno nas eleições 2024, pré-candidatos
já começam a sair da toca atrás dos futuros eleitores
Elson Marques
Foto: Reprodução

GERAL ELEIÇÕES 2024

PAULO MAC DONALD GHISI (PODEMOS)
"Tem um pensamento de Martin Luther King que

eu acho marcante: 'De todas as formas de desigual-
dade, a injustiça na saúde é a mais chocante e desu-
mana'. Eu vejo isso na minha cidade e me dói muito
ver a situação do povo. O que está acontecendo na
nossa cidade é trágico e cruel. Não precisaria ser
assim, já foi muito diferente. Alguém precisa fazer
alguma coisa. Vai precisar marchar com todos aque-
les que acreditam em Foz. É um trabalho conjunto
para o qual estamos nos preparando"

BIBIANA ORSI (PODEMOS)
"Foz do Iguaçu vem sofrendo com

uma sucessão de péssimas gestões. Pre-
cisamos de uma Prefeitura e Câmara
ocupadas por pessoas qualificadas e
principalmente éticas. Nosso povo não
pode continuar morrendo na fila da dor,
viver na incerteza da falta de emprego
formal e na insegurança e violência que
tomam os bairros da nossa cidade. Foz
merece mais, e nós temos coragem e
compromisso para construir o futuro
que nossa gente merece".

NEY PATRÍCIO (PSD)
"Confirmo a intenção da minha pré-can-

didatura a prefeito. Após muitos anos de vida
profissional e empresarial, dois mandatos de
vereador e também ter ocupado os cargos
de secretário de Administração e Fazenda,
entre outros desafios enfrentados nas enti-
dades de classes por onde passei, me sinto
preparado para assumir este desafio. Quero
retribuir tudo o que essa cidade proporcio-
nou a mim e à minha família".

das desde as eleições presidenci-
ais a ponto de numa lista rápida
chegarmos à quantidade de 23 no-
mes cogitados para pré-candidatu-
ras a prefeito. Um dos fatores é a
expectativa de a cidade atingir 200
mil eleitores e assim chegarmos ao

TÉRCIO ALVES DE ALBUQUERQUE (PODEMOS)
"Sou pré-candidato porque sinto-me preparado.

Sou morador de Foz do Iguaçu que mais assumiu
cargos estaduais ou federais e na esfera municipal
também estive em algumas posições de governo.
Não há na minha vida pública qualquer ato de cor-
rupção ou improbidade administrativa. Não sou cor-
rupto e não aceito corrupção. Tenho projetos revo-
lucionários em setores como turismo, comércio, es-
porte e transporte coletivo. A educação é priorida-
de e a saúde publica vamos colocar em dia.

segundo turno no pleito do próxi-
mo ano.

Diversos partidos têm mais de
uma opção, situação que certamen-
te passará por um afunilamento. A
lista chegou a 32, porém Paulinho
da Saúde (PP), Dilto Vitorassi (PT),

Marcos Antônio Jahnke (Podemos),
Alairton Camargo (PSD) e Nelton
Friedrich (PDT), por hora, descar-
taram pré-candidaturas. Luciano Al-
ves (PSD), Cassio Lobato e Solda-
do Fruet não responderam aos cha-
mados da reportagem.

JOÃO MORALES (UNIÃO BRASIL)
"Confirmo minha intenção

(de ser pré-candidato a pre-
feito). Sou nato desta cidade.
A vida me preparou para en-
frentar este desafio. Aquele
que veio do meio do povo
sabe o que ele sente e suas
necessidades, desde a pessoa
mais simples até o empresá-
rio mais bem sucedido".

SÂMIS DA SILVA (MDB)
"Confirmo a intenção de

pré-candidatura. Tenho rece-
bido apelos e incentivos de
quase uma centena por dia de
moradores que querem a nos-
sa volta para chefiar nova-
mente o Poder Executivo.
Será um grande desafio vol-
tar a administrar uma cidade
mais pujante que há 20 anos
atrás. Agora mais preparado
e mais maduro também".
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GERAL

Veja os demais nomes e o que diss
ELEIÇÕES 2024

NILTON BOBATO (SEM PARTIDO)
"É muito cedo para falar em pré-candidatu-

ra. Minha principal preocupação atual é conti-
nuar contribuindo com o prefeito Chico Brasi-
leiro para que esta gestão seja concluída cum-
prindo os compromissos assumidos. No entan-
to, sou da política e no momento certo, se meus
amigos e apoiadores políticos, o partido em que
estiver filiado, entenderem assim, será uma honra
colocar meu nome à disposição da cidade".

BOSCO FOZ (AINDA NO PRTB)
"Meu nome está a disposição para disputa majori-

tária de 2024 em virtude da expressiva quantidade de
amigos e seguidores que, têm continua e crescente-
mente me solicitado tal missão. Caso se fortaleça e
viabilize-se, aceitarei com muita honra essa missão da
direita conservadora de Foz do Iguaçu".

IRINEU RIBEIRO (PV)
"Estamos numa federação: PT, PV e PCdoB.

Lógico que podemos ter pré-candidatos do PT,
mas vejo numa eventualidade de alternativa o meu
nome está a disposição dos companheiros. Sinto-
me preparado, com visão de gestão, habilidade e
conhecimento com o funcionalismo público. Temos
plano de desenvolvimento sustentável seja no turis-
mo, atividades comerciais ou de outros serviços".

DR RANIERI (PTB)
"Foz do Iguaçu é um dos mais importantes

municípios brasileiros. Com localização estra-
tégica, vocação natural para o turismo e a ge-
ração de energia limpa, o Município precisa-
rá se modernizar e potencializar a utilização
do modal infoviário. Este cenário requer um
Prefeito com mais conhecimento, estratégia e
visão holística e preparado, dentro de um gru-
po político organizado, para oferecer o nome
como pré candidato e "se escolhido", apre-

sentar um projeto para fazer Foz do Iguaçu prosperar, tornando-o um grande
polo de desenvolvimento econômico sustentável".

ADNAN AL SAYED (PSD)
"Enquanto vereador, visitei todas as

regiões da cidade conhecendo as de-
mandas da população. Apresentei pro-
jetos que vão impactar a economia e
a educação do município por décadas.
Levantei os grandes temas necessári-
os para nos consolidarmos como uma
grande cidade. Sei que posso fazer
muito mais por Foz do Iguaçu frente
ao Executivo. Nossa cidade precisa
que o próximo prefeito tenha visão de modernidade, seja comprometido e
atuante com o desenvolvimento econômico e a ampliação de oportunidades.
O mundo está mudando e Foz precisa acompanhar as mudanças.

MARCIO ROSA (PSD)
"Confirmo sim a pretensão de ser pré-candidato

a prefeito. A cidade precisa de um administrador,
de um gestor com visão empreendedora, alguém
que ame e queira o melhor para a cidade. Foz pre-
cisa ser planejada para os próximos 30 anos, sem
vaidades, gerar empregos, investimentos na indús-
tria e elevar os índices de turistas, ampliar as vagas
em CMEIs, investir na educação e ser a cidade que
dê exemplo em meio ambiente e acessibilidade".

VERMELHO (PL)
"Fazemos parte de um grupo político com

visão de ampla união pela cidade. O nosso pré-
candidato a prefeito é o Paulo Mac Donald.
Não há que se falar em outros nomes, a não
ser que o Paulo decida não concorrer. Esta-
mos firmes nesse propósito. Só mesmo caso
o Paulo abra mão de concorrer, o grupo, em
conjunto, avaliará e escolherá outro nome".

ARIF OSMAN (PSB)
"Vou reunir minha Executiva e

membros do partido PSB para tra-
tarmos disso. Assim que definirmos
nossa posição, vamos anunciar
para a cidade".

ZÉ ELIAS (SEM PARTIDO)
"Quando fui Secretário da Transparência e Gover-

nança, constatei um transporte público precário, que
me fez levantar uma ação para substituir a empresa
concessionária. Pedi minha exoneração por conta da
contratação do mesmo grupo empresarial, recolhido
pela porta dos fundos e com os mesmos vícios. Criei
um projeto inédito capaz de fazer da nossa cidade um
exemplo para o Brasil no combate à corrupção e que
foi destruído no Legislativo. Por isso é preciso muito mais que boa fé. É pre-
ciso ter poder de decisão. Se fizermos o básico bem feito, eu garanto que uma
Foz muito mais humana, justa e próspera vai surgir. Não temos falta de recur-
sos e sim muita falta de gestão e cuidado com o setor público".

PAULO ANGELI (PSC)
"Estou com meus direitos políticos em dia.

Estamos conversando porque o movimento
conservador da cidade terá que apresentar
uma opção para a cidade. Logo adiante va-
mos trabalhar, inclusive com pesquisas, para
avaliar o desempenho e a viabilidade de cada
um. Não tenho receio de me lançar, colocan-
do sim meu nome para uma pré-candidatura
se assim for decidido pelo grupo".
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seram sobre concorrer a prefeito
GERAL ELEIÇÕES 2024

SIDNEY PRESTES (REPUBLICANOS)
"Confirmo a intenção da pré-can-

didatura à prefeitura para retribuir aos
iguaçuenses todas as oportunidades
que a cidade já me proporcionou. Para
garantir e ampliar o direito à saúde,
ensino de qualidade e segurança. A ci-
dade precisa dar um passo adiante em
busca de diversificação econômica, res-
gatando a sua vocação turística e tor-

nando-a uma fonte geradora de emprego e renda. A nossa cidade precisa ser
mais digital e conectada, possibilitando acesso aos serviços públicos de forma
rápida e eficiente, e disponibilizar tecnologia para mais pessoas".

CAMILO RORATO
O empresário Camilo Rorato desfiliou-se do

PSDB e está sem partido, por enquanto. Como
teve o nome citado como possível pré-candidato,
ele também foi consultado pela reportagem. Veja
o posicionamento de Camilo:

"É muito prematuro se propor a ser pré-candi-
dato. Temos que analisar uma conjuntura total. Ver
quem vem para a disputa. Dependendo dos preten-
dentes, até poderemos colocar o nome a disposi-

ção. Vejo a falta de executivos se prontificando a administrar a cidade. Tem essa
carência e seria só nesse caso que eu colocaria meu nome para uma disputa".

RABY KHALIL (PDT)
"Confirmo a intenção de pré-candidatura

pelo PDT. A cidade de Foz do Iguaçu tem
potencial para se tornar referência mundial
em desenvolvimento sustentável, valorizan-
do suas vocações e principalmente sua po-
pulação. O que difere uma gestão é a quali-
dade que se imprime. Não precisamos in-
ventar a roda e sim ter a capacidade política
de aglutinar pessoas capacitadas na gestão
pública. Outra questão será o quanto e como
conseguiremos ampliar nossa capacidade de
investimento e captação de recursos, cons-
truindo pilares que se perpetuem, impactan-
do positivamente as futuras gerações".

AIRTON JOSÉ (PL)
"Foz do Iguaçu merece

um projeto desenvolvimen-
tista que gere oportunidades
para todos com uma visão
planejada para o futuro.
Acredito que toda pessoa
que tiver a oportunidade de
fazer parte desse projeto tem
o dever de se sentir extrema-
mente honrada".

GENERAL SILVA E LUNA (SEM PARTIDO)
"Eu fui consultado exatamen-

te por três partidos de direita,
centro-direita e também de "cen-
tro" sobre se eu teria interesse.
Nunca na minha cabeça passou
entrar na política, mas se tem um
local que eu tenho admiração,
onde fiz amigos e tenho carinho,
é por Foz do Iguaçu. Saí de Foz,
mas deixei o coração na cidade
e pretendo sim retornar. Possuo
residência e faço questão de dizer a todos, que foi em Foz do Iguaçu onde
obtive a minha primeira cédula de identidade civil, a renovação da carteira de
motorista e é para onde pretendo mudar o título eleitoral. Há muitos desafios
pela frente e poderei contribuir muito com Foz, mas jamais sozinho". - Trecho
de entrevista ao Portal Almanaque do Futuro.

KALITO STOECKL (PSD)
"Quero colocar à disposição da

cidade minha experiência profissio-
nal e meu currículo acadêmico. Sin-
to-me preparado tanto pela minha
experiência em diversos setores. Sou
servidor público, empresário, fui ges-
tor do Poder Executivo e atualmente
vereador. Isso tudo aliado às várias
reuniões internas com o nosso gru-
po, minha base que entendeu ser o
momento correto. Por isso, meu
nome está à disposição".

DILTO VITORASSI ESCLARECE POSICIONAMENTO
"Vou aguardar o posicionamento do

partido. Não vou me colocar a disposição
como candidato. Isso é muito prematuro
nesse momento e o partido vai ter que de-
cidir. Estamos organizando o partido e lá
na frente dará o encaminhamento. Não co-
loco meu nome agora porque eu respeito
as instâncias partidárias".

LUIZ ENRIQUE (PT)
Confirma sua intenção de pré candidatura?

Sim. Coloco meu nome como pré-candi-
dato. Já disputei as eleições em 2020 e apre-
sentei um programa para a cidade, feito de
forma participativa e técnica. Um programa
que pode dar a Foz do Iguaçu uma outra pers-
pectiva de futuro, alinhando desenvolvimen-
to econômico, social, ampliação da renda, ze-
ladoria urbana, melhoria de serviços públi-
cos e garantia de direitos. Pretendo continu-
ar essa discussão, aprimorar e atualizar o projeto e levar à consulta da popu-
lação no processo eleitoral".
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Da forma como foi pro-
posto, o Projeto das Fake
News PL 2.360/2020 é
uma afronta a liberdade de
expressão e provocará pre-
juízos à economia do país.
A opinião é do deputado
federal Vermelho que pre-
ga mudanças radicais ao
projeto.

O PL está em tramitação
na Câmara dos Deputados
e deverá ser votado na pró-
xima terça-feira (2). Seu
principal objetivo é regula-
mentar o ambiente virtual,
criando uma série de regras
para redes sociais, serviços
de mensageria e ferramen-
tas de busca.

O deputado Vermelho
explica que o referido pro-
jeto "ameaça as liberdades
individuais, afetando ques-
tões comerciais, dificultan-
do o desenvolvimento do
Brasil e colocando em xe-
que a competitividade no
setor digital".

Para o parlamentar, o
texto trata de forma bran-
da o combate à desinfor-

mação, que seria o principal
objetivo do projeto. "Deve-
mos aperfeiçoar os pontos
positivos presentes e deba-
tendo da melhor forma pos-
sível para solucionar os pon-
tos negativos e os principais
desafios a serem superados".

Vermelho subscreveu um
manifesto do Partido Liberal,
elencando os principais pontos
negativos do projeto. Entre
eles destaca-se que o texto não
definiu o conceito de desinfor-
mação de forma clara, colocan-
do em risco a aplicabilidade de

GERAL

Projeto das Fake News é uma afronta
à liberdade de expressão e prejudica
a economia do país, diz vermelho
O deputado diz que projeto original dificultará o desenvolvimento do Brasil e colocará em xeque
a competitividade no setor digital; ele cita uma série de pontos negativos que precisam alterados
Da assessoria
Foto: divulgação

PREVIDÊNCIA

pena para quem cometer o cri-
me de desinformação.

O parlamentar acha um ab-
surdo que o texto obrigue os
provedores de internet, ferra-
mentas de busca, serviços de
mensagens e aplicativos a te-
rem sede física no Brasil. Ele
entende que isso poderá gerar
efeitos negativos na economia
digital e dificultaráinvestimentos
e geração de renda no país, vis-
to que a economia digital trans-
passa fronteiras físicas.

Outro ponto negativo con-
tido no manifesto do PL é que

o Projeto visa desabilitar as
mensagens que são encami-
nhadas de forma em linha de
transmissão. Considera-se
encaminhamento em massa o
envio de uma mesma mensa-
gem por mais de 5 (cinco)
usuários, em intervalo de até
15 (quinze) dias, para grupos
de conversas, listas de trans-
missão ou mecanismos simi-
lares de agrupamento de múl-
tiplos destinatários.

"Na atual realidade do
Brasil, cerca de 38,9% são de
empregos informais, que de-

pendem da amplitude vi-
sualização de redes soci-
ais e aplicativos de men-
sagens para divulgar seu
negócio. No momento em
que as pessoas estiverem
limitadas a ofertarem seus
produtos ou serviços, te-
rão sua renda prejudicada,
podendo gerar gastos ex-
tras ao Estado e prejudi-
cando o ambiente de ne-
gócios do país", frisa o
manifesto subscrito por
Vermelho.

O deputado entende
que ao restringir as plata-
formas digitais colocando
obrigações exageradas e
sem clareza para atingir os
objetivos de combate a
desinformação aumenta a
burocracia do Brasil, po-
dendo afastar grandes in-
vestimentos no país e de-
senvolvimento de diversos
setores no ambiente online.

O manifesto também
questiona a falta de identifi-
cação da entidade que vai
julgar o que é verdade e o
que vai ser falso, como não
há definição de quem será a
autoridade, poderá ter sub-
jetividade no julgamento.

Vermelho quer mudanças radicais no Projeto das Fake NewsVermelho quer mudanças radicais no Projeto das Fake NewsVermelho quer mudanças radicais no Projeto das Fake NewsVermelho quer mudanças radicais no Projeto das Fake NewsVermelho quer mudanças radicais no Projeto das Fake News
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O pedido veio através
do Orçamento Participati-
vo, a Prefeitura de Foz ano-
tou, executou e agora o es-
paço é deles: os moradores
da Vila Shalon, na região Sul
da cidade, contam com uma
praça de esporte e lazer para
agradar e ser usada por gen-
te de todas as idades. As cri-
anças estrearam o espaço,
durante a inauguração ofici-
al, com uma partida no cam-
po de futebol.

Teve também aquelas
que preferiram aproveitar o
parquinho infantil, enquan-
to os adultos conversavam
ao redor e outros pratica-
vam exercícios na academia
ao ar livre. A Praça de Es-
porte e Lazer "Clóvis Fo-
letto", em homenagem a um
falecido morador da Vila
Shalon que deixou grandes
contribuições para a região,
é o resultado da reivindica-
ção e do trabalho da Pre-
feitura Municipal, que tem
apostado em espaços como
esse para promover quali-
dade de vida e valorizar os
bairros de Foz do Iguaçu.
O investimento da adminis-
tração municipal para a
construção da área foi de

O espaço foi solicitado pelos moradores durante o Orçamento Participativo
Assessoria
Foto: Divulgação

R$ 826 mil. A entrega oficial
foi feita no dia 26 de maio.

A praça é composta por
campo de futebol com alam-
brados e arquibancadas, par-
quinho infantil, academia ao ar
livre, calçadas com acessibili-
dade e estacionamento, loca-
lizada na Rua Natal Graciotin.

O investimento nos bairros
- com a entrega de espaços de
esporte e lazer - sempre este-
ve entre as prioridades da atual
gestão municipal. E, por meio
do Orçamento Participativo,
os moradores da Vila Shalon
tiveram a oportunidade de
elencar as demandas deles e
escolher a área que sedia a
nova praça.

O espaço representa um
investimento em saúde e em

qualidade de vida. E, somado
aos investimentos na área da
Educação, oferecem às crian-
ças da região oportunidades de
desenvolvimento e de terem um
futuro ainda mais promissor.

Cicero Manoel de Souza,
líder comunitário da Vila Sha-

Prefeitura de Foz do Iguaçu inaugura
Praça de Esporte e Lazer na Vila Shalon

lon, comentou que há anos os
moradores ansiavam por um
espaço como a nova praça.
"Através do Orçamento Parti-
cipativo, conseguimos trazer
esse evento para cá. Agora a co-
munidade precisa ajudar a cui-
dar do que é nosso", comentou.

Homenagem
Clóvis Foletto faleceu

em 1992. A família dele foi
uma das primeiras a resi-
dir na Vila Shalon. Ele aju-
dou a construir um campo
de futebol que sediou uma
série de torneios e amisto-
sos na região do Porto
Meira. Também contribuiu
com a constituição da as-
sociação de moradores e
da igreja do bairro.

Pelo importante papel
que desempenhou à fren-
te das reivindicações da
comunidade local, o
nome dele foi escolhido
para nomear o novo es-
paço de esporte e lazer.
A família acompanhou a
entrega e a homenagem
feita pela administração
municipal a Clóvis.

"Agradeço à prefeitu-
ra por nos proporcionar
esse momento, que nos
agradou muito. Perdemos
nossa mãe há alguns dias,
ela com certeza estaria
aqui com muita alegria,
porque meu irmão arre-
gaçava as mangas por um
espaço como esse", dis-
se. A entrega também foi
acompanhada pela espo-
sa, pelos filhos e irmãos
de Clóvis.
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A cada aula e a cada
prato produzido, Silvana
dos Santos imagina um
novo futuro e a oportuni-
dade para mudar de vida.
Aluna do curso de panifi-
cação ofertado pela Prefei-
tura de Foz do Iguaçu em
parceria com o SENAI,
desde o início do abril, aos
43 anos, ela aprendeu do
zero a fabricar as próprias
massas.

"A primeira vez em que
eu tive contato com mas-
sas foi durante o curso,
nunca imaginei que com a
minha idade iria aprender
algo novo e tão bom. Mu-
dei o meu jeito de pensar e
posso dizer que vou me
formar com um novo so-
nho, que é trabalhar na área
e ter o meu próprio negó-
cio", disse Silvana.

Para a colega de curso,
Fabiana Aparecida, a pro-
dução de pães e bolos ca-
seiros já era rotina. Con-
tudo, durante as aulas per-

Oficina é oferecida pela Secretaria de Assistência Social, em parceria com o SENAI e a Coamo
Assessoria
Foto: Divulgação

cebeu que ainda poderia
aprender muito mais sobre a
área que acreditava dominar.

"Desde pequena eu faço
massas em casa, mas ao ver
como trabalhar profissional-
mente eu percebi que todo co-
nhecimento é importante e
pode contribuir. O meu desejo
é conseguir trabalhar em algu-
ma padaria neste primeiro mo-

mento, conseguir mais experi-
ência e futuramente produzir em
casa", explicou Fabiana.

Oportunidades
para todos

O curso de panificação é
coordenado pela Secretaria
Municipal de Assistência So-
cial, SENAI (Serviço Naci-
onal de Aprendizagem In-

Iguaçuenses encontram nova oportunidade
de trabalho em curso de panificação

dustrial) e a Coamo Agroin-
dustrial Cooperativa, empre-
sa que cede os produtos para
as aulas.

São 25 alunos inscritos,
que além das aulas práticas,
participam ainda de estudos
sobre segurança alimentar, ti-
pos e funções dos ingredien-
tes, embalagens, técnicas de
congelamento das massas,

relação custo-benefício,
procedimentos operacio-
nais e boas práticas de fa-
bricação.

O professor Adriano
Motta explica que o curso
abrange cidadãos em di-
versas categorias, promo-
vendo oportunidades para
que todos consigam in-
gressar em um novo mer-
cado de trabalho.

"Temos pessoas com
experiência e alunos que
jamais cozinharam. Em
comum, todos participam
das aulas com uma enor-
me vontade de aprender e
sair daqui com uma nova
bagagem, seja para um
hobby ou para se lançar ao
mercado de trabalho e
colocar em prática o
aprendizado", afirmou
Adriano.

As vagas foram ofere-
cidas, prioritariamente, às
mulheres, migrantes,
assistidos(as) do Patrona-
to Municipal, famílias com
Cadastro Único e benefi-
ciárias de programas soci-
ais, como o Bolsa Família
e o Acessuas.

Parceiros
Essa é a primeira vez

que o município faz parce-
ria com a Coamo e o SE-
NAI para a realização do
curso, que é ministrado
desde 2015 em diversas
cidades do Paraná.  A
Coamo apoia o curso com
o mix de produtos de ali-
mentos, enquanto o SE-
NAI ministra as aulas com
profissionais capacitados
na área da gastronomia e
panificação. O município
cede o espaço para as au-
las, na cozinha industrial
dentro da Secretaria de
Assistência Social.



12 4 à 10 de maio de 20234 à 10 de maio de 20234 à 10 de maio de 20234 à 10 de maio de 20234 à 10 de maio de 2023

INFORMATIVO PUBLICITÁRIO - PMFI / ESPECIAL

O maior Centro Muni-
cipal de Educação Infantil
(Cmei) de Foz do Iguaçu,
na região do Angatuba, em
Três Lagoas, está com
aproximadamente 80%
das obras concluídas, de
acordo com a empreiteira
responsável pela execução
dos serviços. A previsão é
que a estrutura seja conclu-
ída até o mês de junho.

O Cmei terá mais de 2
mil metros quadrados de
área construída e capaci-
dade para atender até 520
crianças de seis meses a
cinco anos (em período
parcial). A unidade terá 14

Essa será a maior unidade de ensino do município e terá
capacidade para atender 520 crianças da região de Três Lagoas
Assessoria
Foto: Divulgação

salas de aula, sendo 12 com
banheiros em anexo projetados
especialmente para as faixas etá-
rias contempladas, brinquedo-
teca, salas administrativas,
playground, cozinha e refeitório.

A obra - avaliada em R$
6 milhões - é totalmente cus-

Com 80% das obras concluídas, Cmei do
Angatuba deve ser entregue até junho

teada com recursos do muni-
cípio. A prefeitura segue tra-
balhando e investindo recur-
sos próprios para a melhoria
da educação.

De acordo com a Secre-
taria Municipal de Educação,
a obra vai beneficiar muitas

A Prefeitura de Foz do
Iguaçu está promovendo
uma série de adequações  e
manutenções estruturais em
Unidades Básicas de Saúde
(UBS). Para que o trabalho
ocorra de forma ágil, o mu-
nicípio conta com o progra-
ma Repara Foz, que faz o
chamamento público de
MEIs, Microempresas e
empresas de pequeno porte.

Foram oito profissionais
convocados para a execução
das manutenções nas UBS
dos bairros Sol de Maio, Vila
Carimã e Vila Yolanda, além
do Ambulatório de Saúde
Mental. Entre os trabalhado-
res estão pedreiros, jardinei-
ros, pintores e eletricistas.

Laudemiro dos Santos
foi um dos profissionais pre-
sentes nas obras. Ele reali-
zou a nova pintura da UBS

Vila Yolanda e obteve
um bom complemento
na renda com os ser-
viços prestados.

"Eu estava há qua-
se um mês sem traba-
lhar quando fui convo-
cado pelo programa.
Foi muito bom poder
fazer os serviços e
conseguir recuperar a
minha renda. As equi-
pes me ajudaram em

tudo, sempre prestando assis-
tência e garantindo os materi-
ais para que eu trabalhasse",
disse o pintor.

Serviços realizados
Os usuários da UBS Sol de

Maio também estão frequen-
tando um espaço com cara
nova. Jéssica Tabata Nanci,

supervisora das uni-
dades do distrito, ce-
lebrou a nova estru-
tura para a equipe.

"Estávamos pre-
cisando deste novo
ambiente de traba-
lho, com mais como-
didade e segurança.
O telhado foi refor-
çado, eliminando o
problema das gotei-
ras e outras deman-
das que os próprios

usuários nos repassavam",
comentou.

A unidade do bairro
Três Lagoas passou por
uma intensa revisão elétrica
e hidráulica, além de manu-
tenção no telhado, calçadas,
pintura e troca dos pisos. O
mesmo foi realizado na
UBS Vila Carimã e no Am-
bulatório de Saúde Mental,
onde funcionava o antigo
CAPS AD.

Na UBS Vila Yolanda
os serviços estão na área
externa, com a revitaliza-
ção das calçadas e troca
dos pisos. A manutenção
do telhado também foi fi-
nalizada, sanando o pro-
blema das chuvas dentro
da unidade. As próximas
etapas envolvem adequa-
ções dos consultórios e
outros espaços internos.

famílias, uma vez que o An-
gatuba é uma região que cres-
ceu muito por conta dos no-
vos conjuntos habitacionais e
o atendimento às crianças foi
um compromisso assumido
pelo município.

De acordo com a emprei-

teira, as equipes ainda pre-
cisam concluir a cobertura
do bloco anexo ao prédio
principal, a instalação dos
pisos e a colocação de por-
tas e janelas, além do muro
e das calçadas em paver em
toda a área externa.

Manutenção de Unidades Básicas de Saúde é feita pelo programa Repara Foz
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seis parques naturais municipais em Foz
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A Prefeitura Municipal
publicou os decretos para
criação de Parques Natu-
rais Municipais em seis áre-
as caracterizadas como
fragmentos florestais de
vegetação nativa do bioma
de mata atlântica, localiza-
das na área urbana de Foz
do Iguaçu. Os espaços jun-
tos somam 75 hectares
(aproximadamente 750 mil
metros quadrados).

O ato representa um
avanço na conservação e
sustentabilidade do municí-
pio, que tem no turismo
ambiental sua principal fon-
te de renda. Os decretos
foram publicados no Diá-
rio Oficial do Município na
edição de sexta-feira (28).

Ficam criados os par-
ques naturais Bosque dos
Macacos, no Jardim Ipê;

Foram criados os parques naturais Bosque dos Macacos, Bosque Guarani,
Horto Municipal, Jardim Jupira, Córrego Brasília e Triângulo Verde
Assessoria
Foto: Divulgação

Bosque Guarani, na região
central; do Horto Municipal,
na região do Porto Meira; do
Jardim Jupira, no trecho en-

tre a Avenida Paraná, BR-277
e Vila A; e o Córrego Brasília
e Triângulo Verde, na vila C.

A criação das Unidades de

Conservação (UCs) teve
como ponto de partida um
acontecimento negativo, a
derrubada de árvores de um
lote particular anexo ao Bos-
que dos Macacos do Jardim
Ipê, ocorrido há aproximada-
mente um ano.

Desde então, o município
realizou através da Secreta-
ria de Meio Ambiente uma
série de tratativas envolven-
do várias instituições públi-
cas, privadas e comunidade,
incluindo a realização de duas
consultas públicas, além de
levantamento da fauna e flo-
ra, topografia e delimitação do
perímetro, levantamento da
documentação, entre outros.
Todo o procedimento permi-
tiu algumas desapropriações
de áreas privadas.

Preparativos
O município também criou

a Divisão de Planejamento

Ambiental e Unidades de
Conservação (DVPUC)
para a gestão das UCs,
que começa a ser implan-
tada a partir de agora. A
iniciativa inclui a realização
de planos de manejo indi-
vidual para cada um dos
parques municipais e o
Conselho Consultivo, que
poderá ser único ou um
para cada unidade.

A implantação de cer-
cas, trilhas de passeio e
áreas de visitação será
definida após a realização
dos planos de manejo,
"caso a caso". De acordo
com a Secretaria de Meio
Ambiente, agora é preci-
so formar os conselhos,
ou um apenas, para cons-
truirmos juntos essas so-
luções. Para isso, serão
chamados para participar
universidades públicas e
privadas, Ongs (organiza-
ções não governamentais),
instituições públicas entre
outras.

A intenção é que todas
tenham, além de áreas de
visitação, trilhas para inte-
grar as comunidades. Ain-
da conforme a secretaria,
os planos de manejo vão
incluir os itens, além de
áreas de recuperação am-
biental e de preservação.
Será feito um zoneamento
de cada parque.

Todo o procedimento
será voltado para garantir
a integração e interação
da comunidade. O mode-
lo dos parques municipais
de Foz do Iguaçu foi ins-
pirado na política ambien-
tal de Curitiba, que pos-
sui vários parques urbanos
e bem cuidados.
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Copa
do Brasil
2023

Futebol

Brasil. Onde 16 equipes confirmaram a
vaga para as oitavas de final da competição.
Dessas equipes classificadas 15 são da pri-
meira divisão e somente o Sport de Recife da
segunda.  O sorteio das oitavas de final acon-
tece nessa terça-feira 2, às 13h na sede da CBF.

Das partidas que definiram os classifi-
cados, 3 delas acabaram sendo decididas
nos pênaltis: Corinthians 2x0 Remo, CSA -

AL 2x1 Internacional, Athletico - Pr 2x1 CRB.
Dois desses clubes que se classificaram

nas penalidades máximas, viviam fatos cu-
riosos em disputas de pênaltis, caso do
Athletico- PR que não perde uma partida
de pênaltis em qualquer competição des-
de 2018, vencendo 9, já o Internacional não
vencia uma disputa de pênaltis desde 2020,
perdendo as últimas 5.

 TIME ANO COMPETIÇÃO
Ceará 2018 Copa do Brasil
Bahia 2018 Copa Sul - Americana
Junior 2018 Copa Sul - Americana (FINAL)
Coritiba 2019 Paranaense
Toledo 2019 Paranaense (FINAL)
Flamengo 2019 Copa do Brasil
Grêmio 2019 Copa do Brasil
Londrina 2022 Paranaense
CRB 2023 Copa do Brasil

CONFIRA A
LISTA DO
FURACÃO

CONFIRA
A LISTA

DO SACI

X - América-MG- 2020 - Copa do Brasil
X - Boca Juniors - Argentina - 2020 - Libertadores
X - Olimpia - Paraguai - 2021 - Libertadores
X - Melgar - Peru - 2022 - Copa Sul Americana
X - Caxias - 2023 - Gaúcho
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Escolinha da Inter de Milão
Base

Foz do Iguaçu já foi contemplada com
uma unidade recentemente inaugurada da
escola de futebol society Inter Academy
Brazil.

Agora é a vez da cidade de Medianeira
contar com esse importante projeto. Nossas
unidades contam com professores que são

constantemente capacitados em treinamen-
tos repassados diretamente pela base do clu-
be, através de plataformas e aplicativos.

Traga seu filho para conhecer nossas uni-
dades. Para maiores informações contate
whatsapp +39 348 058 7434 - Diego
Gustavo

Foz Cataratas Futsal vence o
Brasília pela Liga Nacional

Foz Cataratas Futsal venceu o Brasília por
1 a 0, em jogo realizado nesta segunda-fei-
ra, 1º de maio, no ginásio Costa Cavalcanti,
o Caldeirão Azul, pela 5ª rodada da Liga
Nacional de Futsal (LNF). O Azulão das 3
Fronteiras tem 9 pontos na competição e
ocupa a sétima colocação geral.

Em partida equilibrada na primeira eta-
pa, o placar ficou em zero a zero.   No segun-
do tempo,  Raul abriu o placar, após um belo
passe de Wellington Bola. Sem mais mudan-
ças no placar, o jogo terminou com a vitória
do Foz Cataratas por 1 a 0.

Pela Liga o Azulão volta à quadra na sex-
ta-feira, 5 de maio, fora de casa, contra o Tau-
baté, às 21 horas, Ginásio Poliesportivo José
Carlos Miller da Silveira, em Mogi das Cru-
zes (SP). Já pelo paranaense, o Foz enfrenta
o Cascavel, na quinta-feira, 8 de maio, às
20h15, no Caldeirão Azul.

O ingresso antecipado para assistir à par-
tida do Azulão, em casa, é vendido por 15

reais. A partir das 18h30 horas o custo será
de 30 reais. O ingresso antecipado pode ser
adquirido na Panorama Home Center (JK, Vila
A e República Argentina) e Farmácia Brava
(Avenida Brasi). (Assessoria Foz Cataratas Fut-
sal/Wemerson Augusto)

Futsal

Daniel Feitosa disputando aDaniel Feitosa disputando aDaniel Feitosa disputando aDaniel Feitosa disputando aDaniel Feitosa disputando a
bola contra o Brasíliabola contra o Brasíliabola contra o Brasíliabola contra o Brasíliabola contra o Brasília
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Literalmente, a política do
vale-tudo se instalou em Foz
do Iguaçu. É fato que para se
reeleger, o atual prefeito Chi-
co Brasileiro, da velha guar-
da comunista da cidade,
aliou-se a determinados bol-
sonaristas e até às viúvas do
mega-corrupto Reni Pereira.
O prefeito chegou à rejeitar
o apoio dos petistas por im-
posição dos bolsonaristas que
até hoje usufruem das benes-
ses do Poder Municipal.

Passada a eleição presi-
dencial, com Lula novo Pre-
sidente, hoje se vê Chico Bra-
sileiro oferecendo cargos e se-
cretarias inteiras para ter petis-
tas ao seu lado, talvez pensan-
do numa sobrevivência políti-
ca. No PT a resistência da
aproximação de Chico e tam-

GERAL

Vermelho deverá indicar
novos secretários e diretores na
Prefeitura de Foz do Iguaçu
Vermelho assumiu a presidência do PL de Foz e indicou a sua nova executiva,
ficando assim no comando dos cargos comissionados indicados pelo partido

ALINHAMENTO

bém do seu fiel escudeiro Bo-
bato é enorme, porém há pe-
tistas interessados em cargos
imediatos. Assim, a confusão
política se instalou e a guerra
dentro do PT aumentou.

Enquanto isso, algo muito
curioso vem ocorrendo na
aba do Governo Chico. O
deputado federal Vermelho,
bolsonarista declarado, assu-

miu a direção do PL em Foz
do Iguaçu. O partido é aliado
do prefeito, com vínculos de
ações governamentais e no-
meação de cargos na admi-
nistração do prefeito Chico
Brasileiro.

Dentre os nomes apurados
pela reportagem e que seri-
am indicados para a prefeitu-
ra pelo PL do deputado Ver-

melho estão o secretário mu-
nicipal de Desenvolvimento
Industrial, Comercial e Agro-
pecuário, Vilmar Andreola; o
diretor de Arborização, Mar-
cos Silva; e a diretora Fran-
ciely de Moura Montemezzo,
esposa do publicitário Mário
Cezar, braço direito do depu-
tado Fernando Giacobo em
Foz do Iguaçu e região.

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

Em mais um movimento
político, Mario Cezar assumiu
o PL de Santa Helena onde
poderá conseguir mais cargos.

Vermelho é o
novo presidente do

PL de Foz
Na calada da noite do dia

13 de abril de 2023, aconteceu
a nomeação e posse da nova di-
retoria provisória do Partido
Liberal de Foz do Iguaçu. Ao
lado de empresários e lideran-
ças políticas, o deputado fede-
ral Vermelho, assumiu a presi-
dência. "Somos uma nova fa-
mília PL que, agora, caminha fe-
chada com os valores do nos-
so presidente e está se agre-
gando pra formar um grupo
forte, de pessoas fortes, unidas
por um grande projeto político
pelo bem do nosso país. Ve-
nha participar, fazer a diferen-
ça", enfatizou o deputado.

Secretário municipal deSecretário municipal deSecretário municipal deSecretário municipal deSecretário municipal de
Desenvolvimento Industrial,Desenvolvimento Industrial,Desenvolvimento Industrial,Desenvolvimento Industrial,Desenvolvimento Industrial,
Comercial e Agropecuário:Comercial e Agropecuário:Comercial e Agropecuário:Comercial e Agropecuário:Comercial e Agropecuário:
Vilmar AndreolaVilmar AndreolaVilmar AndreolaVilmar AndreolaVilmar Andreola

Diretor de Arborização:Diretor de Arborização:Diretor de Arborização:Diretor de Arborização:Diretor de Arborização:
Marcos SilvaMarcos SilvaMarcos SilvaMarcos SilvaMarcos Silva

Diretora: Franciely de MouraDiretora: Franciely de MouraDiretora: Franciely de MouraDiretora: Franciely de MouraDiretora: Franciely de Moura
Montemezzo de Almeida (esposaMontemezzo de Almeida (esposaMontemezzo de Almeida (esposaMontemezzo de Almeida (esposaMontemezzo de Almeida (esposa
do Mario Cesar)do Mario Cesar)do Mario Cesar)do Mario Cesar)do Mario Cesar)

Centro de Convenção:Centro de Convenção:Centro de Convenção:Centro de Convenção:Centro de Convenção:
Luiz Carlos DutraLuiz Carlos DutraLuiz Carlos DutraLuiz Carlos DutraLuiz Carlos Dutra

VEJA QUEM SÃO OS INDICADOS DO PL QUE PODERÃO SER TROCADOS APÓS NOVA EXECUTIVA MUNICIPAL:


